

16/05/2016

El hospital de Gandia imparte un curso de implantación y seguimiento de marcapasos

El servicio de Medicina Intensiva del hospital Francesc de Borja de Gandia ha impartido un curso de implantación y seguimiento de marcapasos durante los días 12 y 13 de mayo, al que han asistido profesionales de otros centros hospitalarios de la Comunitat Valenciana.

El director del curso es el doctor Manuel Solera, que ha contado con la colaboración de la doctora Silvia Mazza (jefa de servicio de Medicina Intensiva), la enfermera Chelo García, y la unidad de Estimulación Cardíaca del Francesc de Borja.

El objetivo del curso es ofrecer formación práctica en la implantación de marcapasos, así como adiestrar en el uso de diferentes programadores en el ámbito de la consulta de estimulación cardíaca. Otro de los objetivos más específico es instruir en la canalización de la vena axilar en la implantación de marcapasos, una técnica alternativa a la clásica canalización de la vena subclavia, poniendo énfasis en el uso de la canalización eco-dirigida.

Así, durante el curso se han tratado técnicas de abordaje de vena; implante en quirófano de marcapasos por vía axilar con escopia y con ecógrafo vascular; seguimiento de marcapasos con programador de simulador de dispositivos, e interpretación de electrogramas intracavitarios.

